



GOBIERNO DE  
**MÉXICO**



Procuraduría  
de la Defensa  
del Contribuyente  
PROTEGE • DEFIENDE • OBSERVA



# **Síntesis** *informativa* vespertina

06 de noviembre, 2024

# ÍNDICE

## NOTAS FISCALES

pág. 1

- Comunicado SAT 060-2024  
SAT envía cartas orientación a sujetos obligados que realizan Actividades Vulnerables
- Manejo fiscal de ingresos y previsión social a cooperativistas

## NACIONALES

pág. 1

- ONG llaman a revisar terna para nombrar a la nueva titular de CNDH
- SCJN autoriza a tabacalera Philip Morris importar vapeadores
- Emiten alerta azul en QR por huracán Rafael
- Migrantes apresuran llegada a EU, antes de la asunción de Trump

## CDMX

pág. 2

- Licencia permanente en CDMX y... ¿suspensión por puntaje de sanciones?

## ECONÓMICO

pág. 2

- Industria automotriz mexicana confía en fortaleza de relación comercial con EU tras victoria de Trump
- Tras elecciones, IP de México busca fortalecer relación comercial con EU

## FISCALES



[Comunicado SAT 060-2024](#)  
[SAT envía cartas orientación a sujetos obligados que realizan Actividades Vulnerables](#)

El 1 de noviembre de 2024, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) envió 9 mil 287 cartas orientación a sujetos obligados dados de alta en actividades consideradas como vulnerables, con el objeto de informarles sobre la importancia de cumplir con sus obligaciones, así como de las implicaciones y consecuencias de no hacerlo.



[Manejo fiscal de ingresos y previsión social a cooperativistas](#)

Las sociedades cooperativas de producción se integran por personas físicas que se unen por intereses comunes. Este tipo de sociedades no tributan en el régimen general de las personas morales, sino que tienen un tratamiento especial para sus ingresos y deducciones.

## NACIONALES



[ONG llaman a revisar terna para nombrar a la nueva titular de CNDH](#)

Diversas organizaciones civiles manifestaron hoy su rechazo a la terna aprobada por el Senado para la presidencia de la [Comisión Nacional de los Derechos Humanos](#) (CNDH), conformada por Rosario Piedra Ibarra, Nashieli Ramírez Hernández y Paulina Hernández Diz.

## EXCELSIOR

[SCJN autoriza a tabacalera Philip Morris importar vapeadores](#)

[La Primera Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación \(SCJN\)](#), por unanimidad, concedió un amparo a la [empresa tabacalera Philip Morris](#), con el que se elimina la restricción para importar vapeadores, calentadores de tabaco y dispositivos similares.



[Emiten alerta azul en QR por huracán Rafael](#)

Cancún, QR. Municipios de la zona norte de Quintana Roo entraron en Alerta Azul, debido al acercamiento del huracán Rafael categoría 3 en la escala de Saffir-Simpson, a las costas de la entidad.



[Migrantes apresuran llegada a EU, antes de la asunción de Trump](#)

Tapachula, Chis. Luego de conocer el triunfo de Donald Trump en la elección presidencial de Estados Unidos, integrantes de la caravana que avanza por Chiapas dijeron que pretenden llegar antes que asuma el poder y endurezca las políticas contra los migrantes.

CDMX

## EXCELSIOR

[Licencia permanente en CDMX y... ¿suspensión por puntaje de sanciones?](#)

El 70 por ciento de las infracciones que se emiten a través del Sistema de Foto Cívicas de la [Ciudad de México](#) (CDMX) corresponden a placas vehiculares foráneas, lo que “hace imposible” aplicar las sanciones correspondientes, reconocieron autoridades de movilidad de la capital.

ECONÓMICO

 EL ECONOMISTA 35 años

[Industria automotriz mexicana confía en fortaleza de relación comercial con EU tras victoria de Trump](#)

Ante el [triunfo de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos](#), la industria automotriz en México sostuvo que por el momento no prevén cambios en la producción ni [afectaciones con las inversiones](#), luego de los amagos “hipotéticos” durante la campaña de aranceles, mientras que consideró que la relación comercial es “tren que se no se para”.

 La Jornada 40 años

[Tras elecciones, IP de México busca fortalecer relación comercial con EU](#)

El sector privado reiteró su compromiso de fortalecer relaciones comerciales entre México y Estados Unidos, tras las elecciones presidenciales en ese país, proceso en el que Donald Trump obtuvo el triunfo. A través de un mensaje en la red social X, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) deseó un mandato exitoso al futuro presidente de la Unión Americana, por lo que el organismo cúpula llamó a “trabajar en nuevas oportunidades de inversión que fortalezcan a ambas naciones”.